



Einen Scheck überreichten die Sponsoren des Public Viewings Vertretern des Krankenhauses, ein weiterer ist für den Kinderkarneval bestimmt.

Die deutschen Tore werden zu Geld

Spenden für Krankenhaus und Kinderkarneval

Düren. Die deutschen Tore bei der Fußball-Europameisterschaft im vergangenen Sommer sorgen auch heute noch für Jubel. Jeder Treffer der deutschen Nationalelf bei der Fußball-Europameisterschaft sollte in Münzen verwandelt werden.

Das war das Ziel der Veranstalter und Sponsoren des Public Viewings auf dem Dürener Rathaus-

platz. 2500 Euro kamen so zusammen.

Über 1250 Euro freuten sich nun die Veranstalter des Dürener Kinderkarnevalsuges. Die andere Hälfte soll Kindern zugutekommen, die im Dürener Krankenhaus behandelt werden. Mit der Spende sollen Einrichtungsgegenstände wie zum Beispiel eine Spielecke angeschafft werden.